

Rando du mardi 30 Janvier Les Plantiers

Brouillard – brouillard et brouillard...

Une rando était donc prévue en Cévennes pied du Mont Aigoual entre Valleraugue et St André de Valborgne.

Le parcours en crête devait nous permettre d'admirer un paysage du Mont Lozère à la Méditerranée, mais pour les 16 participants tout est resté à l'état de promesses....

Toutes et tous étaient concentrés sur leurs chaussures et les pierres de schiste glissantes.

Il conviendra de revenir.

Merci à tous.

Jean Claude.